

11月（区長の独り言）

最高気温が18度以下の日が続くようになり、暖房を始めたご家庭もあるのではないでしょか。富士山は初冠雪が観測史上最も遅い記録となったようです。昨日秋晴れの中行われた軍人墓地慰靈五年小祭当日の富士山も青々としていました。

区の行事として行われる五年ごとの軍人墓地慰靈祭を、大祭・小祭として行います。今年は小祭の年でした。宮司様に式典を執り行っていただき、来賓に市と地区の遺族会長、報徳社理事長に参列していただきました。直会では、北久原軍人墓地の歴史を遺族よりお話しいただきました。太平洋戦争が終わってから79年ということですがこの間平和だったことは戦没者の皆様の犠牲のもとにあるということを再確認しました。御殿場市遺族会長が追悼の言葉の中で、市内にある戦没者の墓地や慰靈碑に「平和への道標」が御殿場市遺族会により設置されたとのお話を聞いていただきました。墓地にあり説明文にはすべての漢字に読み仮名がふられています。

この小祭開催にあたり、五年ごとの行事で戸惑うこと多かったのですが区役員は始め多くの皆様にお世話になり無事の一つの大きな行事を終えることができました。ありがとうございました。

（Nippon Ham Fighters: W75- L60- T8 リーグ第2位、CS:ファイナルステージ敗退）

区長 勝又 郁夫

